

A la deriva licencia de Taboada por la falta de quórum

Parálisis y suspenso se apoderaron de nueva cuenta del Congreso capitalino debido a que, una vez más, por falta de quórum se suspendió la sesión este jueves.

Ante esta situación, diputados de Acción Nacional responsabilizaron a los morenistas de aplazar una nueva sesión y no poder discutir los temas previstos.

Entre los puntos que quedaron pendientes se encuentra la solicitud de licencia definitiva de Santiago Taboada, precandidato a la Jefa-

tura de Gobierno por la alianza “Va por la CDMX”, para separarse de su cargo como alcalde de Benito Juárez de cara al proceso electoral 2024.

El panista Ricardo Rubio refirió a **24 HORAS** que la situación atiende a que las y los diputados morenistas no quieren conceder la licencia definitiva a Taboada, pese a que ellos sí aprobaron la misma solicitud para Clara Brugada, que también contendió por la Jefatura de Gobierno.

“Se trata de un intento de afectación grave porque se tienen 180 días para pedir la licencia definitiva y si él (Taboada) vuelve a pedir una licencia provisional se rompe el plazo de 180 días y entonces eso podría

generar que alguien diga que no cumplió con la norma y que no puede ser candidato”, expresó.

Rubio indicó que Taboada presentó al Congreso en tiempo y forma su solicitud, por lo que si no sesionan ni a favor ni en contra sobre el tema es problema del propio recinto legislativo, por lo que sería el Tribunal Electoral quien tome una decisión teniendo conocimiento de los hechos.

La vicecoordinadora del PAN, Luisa Gutiérrez, expresó a través de su cuenta de “X” que el motivo

de la inasistencia de los legisladores morenistas se debe a la falta de votos para aprobar la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal capitalina. /ÁNGEL ORTIZ



AGENDA. También quedó pendiente la ratificación de Ernestina Godoy

